



Viva Jesús y su Teresa en su hija Saturnina

Supongo recibirán la mía que mandé por la postulante Raimunda. Si te parece bien vaya D. Dolores a esa el sábado 10 de febrero procura estar tú allí, o día antes, y podrá esos días ayudarte. Yo también pienso ir, pero el domingo o lunes debo de estar en Tortosa por algunas ejercicios a Teresianas.

Piera. Ayer se compró la casa de ochenta palmas, fachada y 60 de profundidad con huerto muy capaz y agua viva, y al lado de la iglesia: es muy antigua y de estilo gótico; la población muy rica y muy perdida: hay tres mil almas de paso, y pasará este año, o el próximo, pues está en construcción el ferrocarril que va a Igualada desde Martorell; y cerca de Rubí y de Montserrat. Pueblo muy sano y el cura excelente. Condiciones. La casa la cederá el cura pues él la compró ayer, a la Compañía; pero si muriese antes de cuatro años habría de responder la casa de los setecientos duros que le cuesta, porque se los han prestado al cura, y no tiene con qué responder, pero él lo hará en ese tiempo con sus ahorros no habiendo desgracia. Además un crédito en papel del estado que da 70 d. al año; y todo lo que saquen de las escuelas: todas las retribuciones de párvulos, elemental y superior todo para las Her., y lo que se saque de las pensionistas que confía habrá algunas. Cuidarán

Viva Jesús y su Teresa en su hija Saturnina Jassá  
Superiora General. Tarragona

Supongo recibirías la mía que mandé por la postulante Raimunda. Si te parece bien vaya D<sup>a</sup>. Dolores a ésa el sábado, 10 de febrero, procura estar tú allí, o día antes, y podrá esos días ayudarte. Yo también pienso ir, pero el domingo o lunes debo estar en Tortosa para empezar ejercicios a Teresianas.

Piera. Ayer se compró la casa de ochenta palmas de fachada y 60 de profundidad, con huerto muy capaz y agua viva, y al lado de la iglesia; es muy antigua y de estilo gótico; la población muy rica y muy perdida; hay tres mil almas de paso y pasará este año o el próximo, pues está en construcción el ferrocarril que va desde Igualada desde Martorell; y cerca de Rubí y de Montserrat. Pueblo muy sano, y el cura, excelente. Condiciones. La casa la cederá el cura, pues él la compró ayer, a la Compañía; pero si muriese antes de los cuatro años, habría de responder la casa de los setecientos duros que le cuesta, porque se los han prestado al cura y no tiene con qué responder, pero él lo hará en ese tiempo con sus ahorros, no habiendo desgracia. Además, un crédito en papel de estado que da 70 duros al año; y todo lo que saquen de las escuelas: todas las retribuciones de párvulos, elemental y superior, todo para las Hermanas y lo que se saque de las pensionistas, que confía habrá algunas. Cuidarán



descontando solo de la dotación

-61-

Mira si te placen las adjuntas notas, y haz las observaciones q. creas oportunas, pues una cosa u otra hemos de contestar.

Anita estaría mejor en esta q. en esa?  
Hay unas catalanas en esta q. nos desacreditan y perdemos hasta niñas q. desean venir.  
Os bendice v. P. y C.

Enrique de O.

Barcelona 30/1/83.

Todas las H<sup>as</sup> buenas  
y os saludan.

descontándolo de la dotación.

Mira si te placen las adjuntas notas, y haz las observaciones que creas oportunas, pues una cosa u otra hemos de contestar.

Anita ¿estaría mejor en ésta que en ésa?

Hay unas catalanas en ésta que nos desacreditan y perdemos hasta niñas que desean venir.

Os bendice vuestro P. y C.

Enrique de O.

Barcelona 30/1/83

Todas las Hermanas buenas  
y os saludan.